

MANIFESTATION - Ligne d'Arts propose son premier temps fort le week-end de Pâques

Un évènement culturel et festif de grande envergure

La date d'ouverture de Ligne d'Arts 2014 approche, les 170 artistes participants sont prêts, le week-end de Pâques sera le premier temps fort qui lancera le festival.

Le vendredi 18 avril aura lieu la soirée d'ouverture au tribunal de Largentière avec deux grands moments.

A 20 h le tribunal ouvrira ses portes pour une nocturne du salon des métiers d'arts, 22 artisans créateurs accueilleront le public jusqu'à 22 h. Ils exposeront au tribunal jusqu'au lundi de Pâques, l'ancien palais de justice deviendra pour quelques jours le palais des milles et un arts. A 20 h 30 la compagnie « des Bulles et des Grains » présentera à la salle des fêtes sa dernière création le ciné-concert Nofératu, ce spectacle comme la plupart de ceux de Ligne d'Arts sera gratuit.

Samedi, les expositions permanentes qui dureront jusqu'au dimanche 27 avril débiteront dès le matin. Elles se dérouleront dans quatre villages du Val de Ligne. Les peintres, sculpteurs, céramistes et photographes exposeront dans quatre lieux différents de Chassiers et aussi au Château de Joannas, à Tauriers et à Laurac-en-Vivarais.

En plus des expositions per-



Les concerts seront gratuits.

manentes, et pour la durée du festival, des commerçants accueillent des peintres dans leurs établissements. Frédéric Jaarsma ouvrira sa galerie « Chez nous » à Chassiers ainsi que Denise Wilem qui exposera ses œuvres dans son restaurant-galerie « La crêpe dentelle » de Largentière.

Les trois jours du week-end seront aussi ponctués par des spectacles

Samedi le restaurant le Saint'M à Largentière accueillera

un concert lyrique suivi d'une séance de dédicace du roman « Les deux marchands de sables » par Bernard Loisel. La journée se terminera à Prunet avec un soirée concert du Trio Erato.

Dimanche de Pâques, une des deux journées consacrée aux jeunes, est programmé un spectacle en plein air « L'Ogrelet » présenté à Uzer par la « Compagnie des affamés », l'association les Arômes du Tanargue de Joannas quant à elle initiera les plus curieux à la peinture végétale

autour d'une énigme et d'un magicien dans ses jardins.

A Largentière la compagnie « Au Delà du Temps » proposera une visite histéro-hystérique de la ville ainsi qu'une initiation aux danses médiévales. La journée se clôturera à Rocher par un concert électro avec le groupe avec Eclectick Sound System.

Lundi de Pâques à Tauriers l'écurie des Lauzières proposera une présentation équestre, le château de Joannas accueillera « l'association des conteurs de poésie » sur le thème « Art et Liberté », Jean-Claude Millet dédicacera son roman « La parabole du Bombyx » au bistrot La Calade à Chassiers, en fin de journée une soirée jazz est programmée en compagnie du Trio Epistrophy dans la salle de spectacle du village de gîtes Mériba à Montréal.

Tous ces spectacles et toutes ces expositions du week-end de Pâques sont gratuits. Ligne d'Arts 2014 se poursuivra jusqu'au dimanche 27 avril avec des soirées et des animations durant toute la durée du festival.

Le programme complet est sur le site www.lignedarts.com. Contact : Office du Tourisme du Val de Ligne au 04 75 89 33 30 pour plus de renseignements.